
・教育環境常任委員会、秋田県へ所管事項の行政視察を行いました。
・令和元年！最初の６月議会での一般質問はトップバッターで登壇！
・彩夏祭での初チャレンジ、輝け！朝霞二小鳴子隊！大成功でした^^
・今年も感動！四市をオレンジ色のタスキでつなげたＲＵＮ伴２０１９！
・令和元年１１月２日（土）たはら亮後援会、市政報告会を開催します！

本号ひとことダイジェスト！

討議資料

Vol.０８

秋田県能代市・秋田市・横手市への行政視察！実り多い調査でした。
たはら亮が委員長を務める教育環境常任委員
会の所管事項として、秋田県能代市「バスケの
街づくり」、秋田県秋田市「秋田竿燈まつり」、秋
田県横手市「学力向上の取り組み」、以上３点に
関するテーマを設定し、行政視察を実施しました。

公務ご多用の中、視察を快くお受けくださいま
した各市ご担当の皆様、有難うございました！

令和元年６月定例議会、トップバッターで一般質問を行いました！

令和最初の一般質問です。皆様からの多くのご
要望をいただき、最近の痛ましい事故を受けての
生活道路安全対策、教育分野で要望が多く、隣
市の取り組みも注目されている放課後子供教室
と児童クラブの一体化運営、郷土愛醸成や青少
年育成の観点から何度も取り上げてきた市内小
学校の鳴子踊り参加促進について議論しました。

バスケの街づくりで有名な能代市の取り組みは、朝霞ならではの鳴子踊りに置き
換えてまちづくりを考えることができました。秋田竿燈まつりでは、秋田市における
運営の実際から、彩夏祭運営との比較調査を行いました。学力向上の取り組みで
は、横手市における言語活動の充実を下支えする素晴らしい実践を学びました。

特に印象に残ったことは、朝霞の彩夏祭運営は官民総力をあげた素晴らしい英
知の結集なのだと実感したこと、そして学力向上は各学校の単位ではなく、市全体
の体制作りこそ必要である、という点です。今後の朝霞市政に活かして参ります。

本市の生活道路安全対策は、悲惨な事故の報道が相次ぐ以前から積極的に取り
組んでおり、道路や交通のみならず保育や教育とも横断的な体制で対応しています。

子供の教育環境に関する質問二つは、たはら亮のライフワークでもあることから、
今後の動きも注視しつつ実現へ向けて提言し続けて参りたいと考えております。

パートナーシップ認証制度創設を求める請願には、会派で賛成はしたものの、行き
つく先の同性婚には見解が分かれますので、慎重に対応するよう意見を付しました。

随時更新のＦａｃｅｂｏｏｋで内容を詳しく紹介していますので、是非ご覧ください！



お名前 電話番号ご住所

このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録をお願いします。

後援会事務所〒３５１‐０００５朝霞市根岸台２‐５‐２５☏０４８‐４６５‐８２３６📠０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

〇二小の初チャレンジ「輝け！朝霞二小鳴子隊」

朝霞第二小学校の校歌と歴史を前面に出し、
「子供達が主役」にこだわった初チャレンジでした。

校歌をアレンジしたオリジナル楽曲に合わせ、８
０名を超える児童と保護者の熱い演舞！沿道か
らも沢山の応援を頂戴し、大成功に終わることが
できました。沢山のご協力、有難うございました！

たはら亮後援会市政報告会を開催します！

〇市政壇上の四年間を振り返る総決算です。ぜひご参会ください！

たはら亮の任期最後となる市政報告会。四年間を締めくくり未来を描きます。

日程：令和元年１１月２日（土）
時間：１７：３０～（受付１７：００～）
場所：東町内会館

（根岸台市民センター２階）

早いもので、あっという間の四年間でした。
ここまで駆け抜けることができましたのも、
日頃ご指導をくださる皆様のおがげです。

四年前に決起大会を開催した同じ東町内会館にて、たはら亮の思いをしっ
かりお伝えすることができるよう、後援会一同鋭意準備して参ります。万障お
繰り合わせの上、一人でも多くの皆様にご参会いただければ幸いに存じます。

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所を開設、
平成２１年からは行政書士・社会
福祉士「ゆい生活法務事務所」を
運営し、民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

中３、小４、年中の３人の父親と
して朝霞第二小学校ＰＴＡに参加
すると共に、東町内会では役員と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、朝霞市議
会では任期後半に教育環境常任
委員長に選出されました。

〇ＲＵＮ伴２０１９！ご参加有難うございました！

令和元年９月２２日（日）、ＲＵＮ伴２０１９が多くの
ご協力を得て無事終わりました。今年のゴールは
朝霞の森！四市から多くの仲間が参集しました。

認知症の人にやさしいまちを目指す四市を、タス
キでつなぐことができました。これからも、オレンジ
色が表す温かい輪を共に広げて参りましょう^^

〇地元代議士、県議との連携も大切にしてます。

今でこそ政治の世界でご活躍の皆様ですが、た
はら亮が市議を目指すずっと前から、地元で大変
お世話になっている友人、そして先輩方です。

まちづくりの行きつく先は政治である。輝く未来
のために、これまで以上にしっかりとタッグを組ん
で、進取果敢に取り組みたいと考えています。


